(divorcio, suicidio asistido, incesto, eutanasia, disponibilidad sobre el propio cuerpo, etc.), mientras que por otra se asiste a su «compresión», pero no derivada del orden natural, sino impuesta por la voluntad arbitraria del poder «político».

Es bueno reflexionar sobre esta cuestión, de tanta actualidad como relieve para poder leer la experiencia moral, jurídica y política de nuestro tiempo. Así como, sobre todo, para determinar el orden natural, único criterio que legitima toda decisión y toda acción.

II CONVERSACIONES DE EL ESCORIAL

En el Real Sitio se han celebrado las II Conversaciones de El Escorial y IV Jornadas Universitarias de Estudios Tradicionalistas. De éstas, fundadas por Elías de Tejada, las primeras tuvieron lugar en Madrid el año 1971, mientras que las segundas, fallecido el impulsor, ya tuvieron lugar en El Escorial en 1980. Si en las primeras fue ponente un joven Andrés Gambra, que hacía sus primeras armas, en las segundas encontramos a un todavía más joven Miguel Ayuso. La iniciativa, reactivadas por el Consejo de Estudios Hispánicos Felipe II, después de más de cuarenta años, en 2022, como Conversaciones de El Escorial, ha conocido en sus dos últimas ediciones nuevas incorporaciones de jóvenes de valor, cuyos nombres se irán conociendo si Dios quiere con el pasar del tiempo.

Las reuniones combinan la actualización doctrinal con las cuestiones operativas y la convivencia con el retiro religioso. En las del año pasado la figura central fue don José Ramón García Gallardo, de la Hermandad de San Pío X, acompañado de los también sacerdotes Juan María Sellas, de la Sociedad Misionera de Cristo Rey, y Juan Retamar, de la Congregación de Cooperadores de la Verdad. Así como de los profesores José Miguel Gambra y Miguel Ayuso. Y del director de la Agencia FARO Luis Infante de Amorín. Y de una veintena de jóvenes de los distintos Círculos tradicionalistas peninsulares. En esta última ocasión, don José Ramón no ha podido desplazarse desde su destino francés, pero ha ocupado su lugar su hermano de religión Javier Utrilla.

Los trabajos han sido fructuosos y la iniciativa parece que puede consolidarse en el mes de septiembre, al inicio del curso y en los aledaños de la fecha en que se celebra el dies natalis de la Majestad Católica del Rey Felipe II.

Fundación Spello (2023), 743-751.